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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
SE SUMA OTRO PARTIDO A LOS 6 QUE BUSCAN UN PACTO CIVIL Por Jorge Vargas Sánchez Un partido político más se sumó a la mesa de los seis partidos políticos que coinciden con que el IEEQ convoque a un Acuerdo de Civilidad Política en 2015, y hoy sostendrán una reunión de trabajo con miras a afinar dicho convenio. El Partido Humanista (PH) es el que se ha sumado al grupo y junto con el PRI, PRD, Panal, PVEM, Encuentro Social y Partido del Trabajo elaboran una solicitud escrita al organismo ciudadano, para que sea ésta la instancia en convocar. Los presidentes de los partidos Encuentro Social y del Trabajo han sido comisionados por sus pares para encabezar los trabajos respectivos, de modo que hoy se reúnen los siete para finiquitar los preparativos y los términos en los que se hará dicha solicitud. La idea que tiene es que la mesa sea de 10, de manera que esperan que el IEEQ convoque también al PAN, MC y Morena a sumarse a dicha mes y firmar el citado acuerdo. Los dirigentes de los siete partidos aliados parecen optimistas; sin embargo, las dirigencias del PAN y MC se mantiene reticentes. El panista José Luis Báez Guerrero ha dicho que no tiene necesidad de firmar ningún instrumento de civilidad si su partido le practica adentro, mientas que José Luis Aguilar Ortiz, se ha pronunciado en contra de tal recurso, bajo la creencia de que se impulsado por el PRI. Los de Morena piensan distinto: han dicho que firmarían si el IEEQ los convoca. Todavía no se tiene definido dónde han de reunirse los siete dirigentes de los partidos políticos; lo que está firme es la solicitud por escrito al IEEQ para que a todos los convoque. Entretanto, el dirigente tricolor aseguró que con la nueva directiva estatal del PRD, el PRI tendrá acercamientos “a la brevedad”. (PA, 10) 
 
CONCRETARÁN SOLICITUD EN EL IEEQ Por Verónica Ruiz El dirigente del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz, indico que este martes sostendrán una nueva reunión con las fuerzas políticas del estado, para delinear el contenido de la solicitud que presentarán ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), para lograr un acuerdo de civilidad política. Recordó que el Partido Humanista se sumó ya a esta mesa de trabajo en la que participan también el partido Encuentro Social (PES), Nueva Alianza, Partido de la Revolución Democrática (PRD), Partido Revolucionario Institucional (PRI), Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM). Confió que este martes, se sumen a esta mesa de trabajo los representantes del Partido Acción Nacional (PAN), Movimiento Ciudadano y Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA). Destacó que para el PRI lo importante no es quien convoco a este acuerdo de civilidad política, sino que se logre realizar en manos de la autoridad electoral. Explicó que este martes se proyecta concretar el documento que se presentara ante  la autoridad electoral, para que en una segunda etapa, sea ésta la que convoque a todas las fuerzas políticas. Finalmente, Salina Muñoz refirió que la coordinación de esta mesa de trabajo, la encabezan los dirigentes del PES y PT. (N. SIGUELO P. 3) 
 
EL PRI ESTÁ LISTO, REITERA TONATIUH Por Aimée Pacheco Tonatiuh Salinas Muñoz, presidente estatal del PRI señaló que en su partido se preparan para una estrategia electoral de cara al 2015 y que sabrán atender el llamado del alineamiento institucional del CEN, luego de que fue convocado para una reunión con el presidente nacional priista, César Camacho Quiroz  y la secretaria general, Ivonne Ortega Pacheco. Indicó que tras los trabajos realizados a través de la mesa QXXI, el CEN del PRI ha instruido a las dirigencias estatales que inicie los trabajos para la elaboración de la plataforma electoral 2015, bajo el concepto, “prosperidad para todos”.  Anticipó que este día sostendrán una reunión entre las diez fuerzas políticas para ir delimitando el contenido del documento del pacto, el cual, para e el 
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cual, le pedirán al IEEQ que funja como intermediario en un acuerdo de civilidad política. “Lo que se está solicitando y se hará por escrito, es que el IEEQ sea quien convoque bajo los lineamientos que ellos consideren pertinentes pero también, con la visión que tenemos. Insistimos en que atenderán una invitación de la autoridad estatal, y como para nosotros lo importante no es quién lo hizo, sino que se haga, el día de mañana se llagaría a un  acuerdo del cuál será el documento que se presente a la autoridad electoral, para que entonces pasemos a la segunda etapa que sea la convocatoria”, dijo .  (DQ, p.3)  
 
PRI SE REUNIRÁ EL MARTES CON FUERZAS POLÍTICAS PARA DISCUSIÓN DEL ‘ACUERDO DE 
CIVILIDAD’  Por: Victor Pernalete El “acuerdo de civilidad”, que nació desde los partidos políticos y se espera sea concretado por el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), tendrá una nueva reunión este martes, de acuerdo con Tonatiuh Salinas Muñoz, presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el estado de Querétaro. El dirigente tricolor adelantó que los 10 partidos políticos con registro oficial al momento están invitados a la reunión, en la que pretende seguirse trazando la construcción del acuerdo, que fue dado a conocer a la opinión pública hace exactamente una semana en una rueda de prensa convocada por el PRI. “Sostendremos una reunión, esperemos que con las 10 fuerzas políticas, para ir delimitando o delineando el contenido de lo que le pediremos al IEEQ funja como un acuerdo de civilidad política”. Salinas Muñoz indicó que además de las seis fuerzas políticas que se presentaron en la rueda de prensa, ya el Partido Humanista mostró su intención de signar el acuerdo, por lo que solo faltaría que el partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena), el partido Movimiento Ciudadano (MC), y el Partido Acción Nacional (PAN) se añadan a la intención de firmar el acuerdo de civilidad. “El día de mañana se llegaría a un acuerdo sobre cuál será el documento que presente la autoridad electoral, para después pasar a la convocatoria por parte de ellos”. El dirigente estatal del PRI enfatizó nuevamente que la importancia del acuerdo no radica en quién se lleva la paternidad del mismo, sino en que las fuerzas políticas del estado lo cumplan. Por ello, aseguró que espera que el llamado que haga el IEEQ permita que en su totalidad, los partidos políticos decidan firmarlo.  http://codiceinformativo.com/2014/10/pri-se-reunira-el-martes-con-fuerzas-politicas-para-discusion-del-acuerdo-de-civilidad/  
EMPRESARIOS PIDEN A PARTIDOS CIVILIDAD DE CARA A LAS ELECCIONES Por Carolina Sánchez A nombre del sector empresarial de Querétaro, el presidente del Consejo Consultivo Empresarial, Fernando Lugo García Pelayo, lanzó un llamado para que partidos y políticos contiendan en un marco de civilidad, respeto y transparencia de cara a las elecciones 2015. No a la guerra sucia y no a la denostación, sostuvo en entrevista con PLAZA DE ARMAS, El Noticiario de Querétaro.  Particularmente, advirtió que la firma de un pacto de civilidad es visto con buenos ojos por la Iniciativa Privada toda vez que si Querétaro es referente nacional en diversos temas, por qué no serlo en materia electoral. Bajo esta premisa, sostuvo, los ciudadanos merecen partidos de altura, con candidatos de altura, una contienda con propuestas y por proyectos.  “Lo menos que merece Querétaro es eso: tener políticos que contiendan por propuestas, por proyectos”. Entrevistado por el director general de PLAZA DE ARMAS, Sergio Arturo Venegas Alarcón, el empresario enfatizó que a este “pacto” también debe sumarse la sociedad organizada para lograr una verdadera legitimidad y transparencia; paralelamente el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) hará su parte. “Hay que allanarles el camino para que no haya problemas, conflictos, que sea una contienda limpia y de mucho respeto, es lo que pedimos nosotros como sector empresarial”, reiteró.  Ante los micrófonos de El Noticiario de Querétaro, Lugo García Pelayo respaldó al director general del Banco Nacional de Comercio 
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Exterior (Bancomext), Enrique de la Madrid Cordero, al aseverar que efectivamente es una aspiración el que pudieran existir muchos estados como Querétaro en México, pues se distingue por ser referente en seguridad, competitividad, salud y desarrollo económico.  En este contexto, sostuvo que esto ha sido resultado del trabajo de un gran promotor de la entidad, el gobernador del estado: José Calzada Rovirosa, quien ha posicionado a Querétaro a nivel nacional e internacional. Uno de los grandes ejemplos de la labor es que la entidad ha sido sede de la Cumbre de Negocios en tres ocasiones, una decisión que se toma, entre otras características, por la seguridad con que cuenta la entidad. (PA, 10)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2014/10/28/empresarios_piden_partidos_civilidad_cara_las_elecciones_18892_1013.html  
INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 

 
PIERDEN VIEGENCIA MÁS DE 13 MIL CREDENCIALES DEL INE EN DISTRITO II Por Gaby Hernández Hasta 13 mil ciudadanos en el distrito electoral dos deberán actualizar sus credenciales para acceder a las urnas en los próximos comicios, aseveró el consejero del Instituto Nacional Electoral (INE), Roberto Lagunes Gómez. A pesar de la campañas emprendidas por este órgano electoral para impulsar la actualización de las credenciales con terminación 09 y 12, aún existen en el padrón alrededor de 13 mil 580 ciudadanos que no han concluido este trámite y que, de no realizarlo oportunamente, les podría ser negado el derecho al voto en los próximos comicios. (C. p.11) 
 
CRECE PADRÓN ELECTORAL DE CARA A 2015 Por Martha Romero La Junta Distrital II del Instituto Nacional Electoral (INE) registra un patrón de 348 mil 706 ciudadanos que cuentan con credencial de elector actualizada y que tendrán derecho a votar en 2015, informó el vocal ejecutivo de dicha instancia, Roberto Lagunes. Actualmente el INE registra una lista nominal de 367 mil 930 personas, correspondientes al distrito electoral II, pero no todas cuentan con su credencial que les garantice su derecho a votar en 2015. “Muchas personas del total del listado nominal no han renovado su tarjeta, no la han recogido o nunca la han solicitado, por lo que al momento sólo 348 mil 706 ciudadanos en el distrito II tienen a la fecha su credencial actualizada para votar”. A decir del vocal ejecutivo del INE, son San Juan del Río y Corregidora los municipios que comprenden el distrito II y que registraron mayor crecimiento de su padrón electoral por el cumplimiento de mayoría de edad de sus jóvenes y por la llegada de familias provenientes de otras entidades. (EUQ, 3)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/28-10-2014/crece-padron-electoral-de-cara-2015  
INICIATIVA PRIVADA PIDE ELECCIONES PROPOSITIVAS Por Domingo Valdez El presidente del Consejo Consultivo Empresarial (CCE), Fernando Lugo García Pelayo, mencionó que los hombres de negocios queretanos esperan para el próximo año un proceso electoral limpio, sin “guerra sucia” y propositivo. En entrevista, el empresario señaló que esperan que el proceso electoral se desarrolle con mucho respeto, civilidad, transparencia, con partidos y candidatos de altura. “Es lo menos que merece Querétaro, porque el estado es referente en muchos temas y tenemos que predicar con el ejemplo en ese tema; cero guerra sucia, cero denostaciones, es el llamado que hacemos como sector empresarial”. El tema de dicho consejo es sumar esfuerzos con los tres niveles de gobierno, independientemente con quién esté 
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coordinando los trabajos a nivel estatal, como los trabajos de los gobierno municipales. “Nosotros tenemos que estar comprometidos no con los gobiernos, sino con la entidad, trabajar por Querétaro, principalmente”. (EUQ, 3) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PRI 
 
SI EL VERDE NO QUIERE ALIANZA, SEREMOS RESPETUOSOS: TONATIUH Por Verónica Ruiz Al asegurar que en el PRI no existe método de la designación, el presidente del Comité Ejecutivo Estatal de este instituto político, Tonatiuh Salinas Muñoz, señalo que serán respetuosos de la decisión que tome el PVEM en Querétaro, para concretar o no una alianza rumbo al 2015. “Somos completamente respetuosos de la vida independiente de otros institutos políticos, sabemos que se puso sobre la mesa tanto el ir en coalición con nosotros, como tomar un camino político independiente”, comentó. En entrevista, subrayo sin embargo que al hacer un recorrido histórico, el PRI y el PVEM han tenido muchas coincidencias, no solamente en lo electoral, si no también en el ejercicio del gobierno. “Estamos ciertos y tranquilos en función de que sabemos que es una posibilidad, pero seguramente encontraremos el camino, que sea el mejora para ambas fuerzas políticas”, agregó. Reitero que de cara al próximo proceso electoral, el PRI está fundamentando sus fortalezas en los atributos que tiene al interior y no en lo que ocurre al exterior. (N. SIGUELO P. 3)  
PRI INICIARÁ, EN NOVIEMBRE, PLATAFORMA PARA ELECCIONES  Por Montserrat Márquez Será el mes de noviembre cuando el PRI inicie con conferencias y mesas de trabajo en conjunto con la sociedad civil con el objetivo de ir esbozando lo que será la plataforma electoral del 2015, a la cual han denominado ´prosperidad para todos´, manifestó el dirigente estatal Tonatiuh Salinas Muñoz. “El 8 de noviembre se hará mesa de trabajo convocando a la sociedad civil, para aterrizar los beneficios de las reformas; (habrá) mesa de trabajo de la fundación Colosio nacional, de cómo una región puede proponer un destino para un país, desde las mesas de soluciones regionales para el bienestar de México estaremos convocando diferentes actores de nivel nacional”, señaló. (AM, 6)  
PERFILA PRI PLATAFORMA ELECTORAL Por Jorge Vargas Sánchez Dentro de unos días el PRI comenzará a elaborar su Plataforma Electoral de 2015; mientras, este martes el presidente del CDE del partido, Tonatiuh Salinas Muñoz, y sus pares de ocho estados más –donde habrá elección de gobernador-, definirán “los métodos más convenientes” para elegir candidatos en cada estado. En la acostumbrada rueda de prensa de los lunes, Salinas Muñoz dijo que la reunión será en la capital mexicana: “Es un alineamiento institucional, tanto en tiempos, valoración de métodos, como la forma de los lineamientos para la posible participación de nuestra militancia. Es decir, una estrategia electoral de cara al 2015”. Recordó que la elección de los candidatos podrá ser mediante consulta a la militancia, o en Sesión del Consejo Político Estatal, o a través de la Comisión de Elección de Candidatos, que estaría integrada por tricolores de reconocida trayectoria y respetabilidad y que podría ser constituida en unos días más.  (PA, 9)  
TRABAJA EL PRI EN ESTRATEGIA ELECTORAL PARA 2015: TONATIUH  Por Olivia Lara Los diputados locales priístas que pretendan contender en 2015 deberán ser competitivos y demostrar su trabajo frente a la ciudadanía en su actual puesto, estableció el dirigente estatal del Partido Revolucionario 
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Institucional (PRI), Tonatiuh Salinas Muñoz. “La regla es sencilla, trabajo en las posiciones en donde se encuentran, todas las legislaciones con alguna aspiración deberán demostrar su esfuerzo y trabajo, la gente quiere verlos trabajando para lo que fueron elegidos y no en lo que pretenden ser”, insistió el líder del tricolor en el estado. En su opinión, el reconocimiento social permite una competitividad del aspirante, por lo que llamó a que trabajen en lo que fueron elegidos. (EUQ, 1)  
EL PRI ESTÁ LISTO, REITERA TONATIUH Por Aimée Pacheco Querétaro, Qro.- Tonatiuh Salinas Muñoz, presidente estatal del PRI señaló que en su partido se preparan para una estrategia electoral de cara al 2015 y que sabrán atender el llamado de alineamiento institucional del CEN, luego de que fue convocado para una reunión con el presidente nacional priista, César Camacho Quiroz y la Secretaria General, Ivonne Ortega Pacheco. Indicó que tras los trabajos realizados a través de la mesa QXXI, el CEN del PRI ha instruido a las dirigencias estatales que inicie los trabajos para la elaboración de la plataforma electoral 2015, bajo el concepto, "prosperidad para todos". Explicó que en una primera etapa se planteará la plataforma electoral relativa a la oferta política de las candidatas y los candidatos a las diputaciones federales, y dijo que se trata de una plataforma que iniciará el diálogo con los ciudadanos, para saber cuáles son las expectativas no cubiertas respecto a las 11 reformas. (DQ, 1)  
IMPONE TONA FILTRO A “CHAPULINES” Por Irán Hernández Los diputados que quieran contender por otro puesto de elección popular en el 2015 deberán comprobar un historial de trabajo eficiente en el LVII Legislatura local, tener reconocimiento social y competitividad, afirmó el presidente del PRI Tonatiuh Salinas. El reconocimiento social, la primera regla del juego es competitividad, no es lo mismo que te conozcan a que te reconozcan. Por eso para nosotros, el llamado es trabajar en donde estamos, somos los encargados de hacer. No hace falta grandes pronunciamientos para hacer llamado de atención”, aseveró el líder tricolor. (C. p.1)  
ASPIRANTE DEBEN DEMOSTRAR SU TRABAJO: TONATIUH SALINAS  Por Montserrat Márquez Tonatiuh Salinas Muñoz, dirigente estatal del PRI señaló que todos los legisladores que tengan sus aspiraciones a contender por otro puesto de elección popular en 2015, deberán demostrar con hechos y trabajo porqué pueden y no encabezar alguna otra candidatura. Así mismo añadió que tendrán que mostrar esta situación quienes son funcionarios de gobierno, así como aquellos elegidos para alguna responsabilidad; ante ello refirió que la gente solicita que continúen trabajando en lo que fueron elegidos y no en lo que pretenden ser. De igual forma recordó que este martes habrán de reunirse de nuevo las fuerzas políticas  del estado para conocer el bosquejo del pacto de civilidad, mismo que está a cargo del Partido Encuentro Social (PES); y el Partido del Trabajo (PT). Añadió que en la reunión pasada únicamente eran seis fuerzas políticas las sumadas a este pacto pero que en días pasados se unió el Partido Humanista; por lo que solo faltará el PAN, Movimiento Ciudadano y Morena. (AM, 6) 
 
“SEGUIRÉ PRIISTA AUNQUE NO ME POSTULEN… ¡NO SOY CHAQUETERO!”  Por José Luis Rodríguez Palomares Empresario Exitoso en los negocios hasta que se le “acabó la magia”, amante del deporte como maratonista, boxeador y futbolista; hombre de fe, forcado, amante de la fiesta taurina, así se define Gerardo Vázquez Medrano, actual delegado de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social. En entrevista con Diario de Querétaro, asegura que siempre será priista, aunque no le favorezca la designación que quiere para una diputación federal, “porque primero muerto que chaquetero”. DQ: ¿Te vas a vender como político en el 
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2015? GVM: “Sí, por supuesto, yo creo que el político que no tiene aspirantes no es político; si eres en una empresa director de recursos humanos y te preguntan si quisieras ser director algún día, yo creo que todos dirían que sí; ser ambicioso es bueno, siempre y cuando tú lo generes con resultados, con prestigio, con honradez y humildad, la vocación de servicio, no hay manera”. “Una vocación tardía si tú quieres, pues empecé en la administración a los 46”, acota. Sin embargo dijo que en la política muchas veces no depende de tus logros, depende de tus relaciones, hasta de la equidad de género, depende del momento, yo tengo la intención, pero no estoy obsesionado. (DQ, p. 11)  
**ASTERISCOS** 
PROSPERIDAD. Lo adelantó el presidente del PRI en la entidad, Tonatiuh Salinas Muñoz, El slogan que por ahora empleará el tricolor en los estados en donde habrá elecciones para gobernador –Querétaro incluido- se empleará el slogan ´prosperidad para todos´. También pidió  a quienes quieren ser candidatos (as), que sigan trabajando para lograrlo. Recordemos que en las filas de este partido político, el registro de las postulaciones será en febrero del año próximo; es decir, dentro de unos 100 días.  (AM, 6)  
PRD 
 
CONSTRUIRÁ EL ´SOL AZTECA´ SU PLATAFORMA PARA EL 2015 Por Montserrat Márquez La principal tarea para la nueva dirigencia del PRD será el organización la estructura electoral rumbo al 2015 a través de la creación de su plataforma y de los posibles candidatos para cada uno de los puestos, indicó Adolfo Camacho Esquivel, dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática. El pasado domingo 26 de octubre, el partido del Sol renovó consejo estatal; por lo cual salió Carlos Lázaro Sánchez Tapia y asumió el puesto como nuevo dirigente Adolfo Camacho. El consejo estatal quedó integrado de la siguiente forma: Secretario general; Juan Gabriel Olvera Gutiérrez; secretario de organización, Humberto Gerardo Ruiz López; secretario de asuntos electorales; Iván Rodríguez Medina León; secretaria de finanzas, María Raquel Castro Negrete; secretaria de difusión y propaganda, Gabriel Torres Gómez; secretario de formación política, Jaime Martínez Jasso; secretario de Jóvenes, Julio César Gómez Carrillo y secretario de gobierno y enlace legislativo, Miguel Ángel Esquivel Remedio. (AM, 5)  
ADOLFO CAMACHO PEDIRÁ LICENCIA Por Irán Hernández Adolfo Camacho, contralor interno de la LVII Legislatura de Querétaro, quien gana 48 mil pesos mensuales pedirá licencia por tres años esta semana, a fin de concretarse al 100 por ciento en la presidencia del PRD estatal. “Vamos a tener licencia de tiempo completo, en próximos días estaremos separándonos del cargo para hacer las cosas bien, para dedicarnos de tiempo completo a hacer los trabajos, para enfrentar en mejores condiciones el proceso electoral del próximo año y estar en la competencia, para estar en las posibilidad de ganar unos municipios y unos distritos de mayoría”. (C. p.5)  
CAMACHO ESQUIVEL PEDIRÁ LICENCIA CON RUMBO AL 2015 Por Olivia Lara A fin de cumplir su responsabilidad de tiempo completo y dar buenos resultados en las próximas elecciones, el ahora dirigente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el estado de Querétaro, Adolfo Camacho Esquivel, informó que pedirá en los siguientes días licencia durante tres años, a su cargo de contralor interno de la 57 Legislatura. Lo anterior luego de haber sido electo como dirigente perredista en Querétaro el pasado domingo 26 de octubre. “Vamos a tener una licencia de tiempo completo, en próximos días estaremos separándonos del cargo para hacer las cosas bien para dedicarnos de tiempo completo a 
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hacer los trabajos que ya comentamos. La planearemos y ya dependerá de los órganos internos que hagan la valoración y den la autorización en esos términos”, declaró. (EUQ, 3) 
 
SOLICITARÁ ADOLFO CAMACHO LICENCIA A LA LEGISLATURA  Por Candhy Escalante Solicitará licencia por tres años a la Legislatura local el nuevo líder del PRD, Adolfo Camacho Esquivel, quien hasta este día ocupa el cargo de contralor en el Congreso queretano, así lo señaló el perredista quien detalló que esta licencia podría pedirse en los próximos días. Y es que este fin de semana, Camacho Esquivel fue electo como nuevo dirigente del partido del Sol Azteca, sin embargo, también cuanta con un cargo dentro de la Legislatura, por el cual cada mes obtiene un sueldo de 48 mil 261 pesos. Durante los próximos tres años, dijo, sólo se encargará de desempeñar su cargo como líder del PRD. Para concluir, comentó que la separación del cargo del Poder Legislativo será sin goce de sueldo. (PA, 8) 
 
NA 
 
ALIANZAS  NO FRENAN LA CRÍTICA DEL PANAL  Por Maricruz Rubio José Pérez Gómez, presidente del Partido Nueva Alianza (Panal), en San Juan del Río, aseguró que la coalición que pudiera concretarse el próximo año electoral con el Partido Revolucionario Institucional (PRI), o con alguna fuerza política no condiciona al Panal para manifestar libremente el punto de vista d sus representantes, ni para expresar su inconformidad ante lo que se está haciendo mal o por parte de algunos gobernantes. Refirió que la principal alianza, se ha hecho con la ciudadanía y por eso el trabajo y las actividades que se realizan al interior de su partido son a favor de la población. (AM, 9) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: OLEADA DE INVERSIÓN Por Laura Banda  Querétaro, Qro.- Productivo resultó el segundo día de la XII México Cumbre de Negocios, celebrada aquí, con una oleada de inversiones que incluye un cuantioso proyecto inmobiliario, la modernización y optimización de las líneas de producción alimenticia en la planta de Kellog's y la ampliación del fabricante de autopartes Nexteer Automotive. El gobernador José Calzada y el alcalde de Querétaro, Roberto Loyola, junto con Francisco Medina Chávez, directivo de Grupo Fame Altozano, dieron a conocer la construcción de un nuevo desarrollo inmobiliario en la zona aledaña al anillo Fray Junípero Serra con una inversión de 450 millones de dólares. Asimismo, José Calzada anunció en rueda de prensa conjunta con el presidente de Nexteer Automotive, Laurent Bresson, la inversión por 40 millones de dólares para la expansión de esta empresa de autopartes que ya opera en el estado, mientras que Kellog's dio a conocer 700 millones de pesos para aplicar en los próximos 3 años en la entidad, en programas que mejoren la productividad y sustentabilidad de sus plantas. Grupo Fame Altozano anunció la construcción de su nuevo desarrollo inmobiliario en Querétaro con inversión de 450 millones de dólares. (DQ, principal) 
 
N: CONCRETAN INVERSIÓN: 541 MDD Por Luis del Toro El gobernador José Calzada Rovirosa anuncio ayer inversiones de 541 millones de dólares en la XII edición de la México Cumbre de Negocios, destacando la inversión del Grupo Altozano: El Nuevo Querétaro. La inversión estimada, es de 450 millones de dólares y se generarán 570 empleos directos en la construcción de 
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2 mil 450 casas, adicional a las áreas de servicio. El alcalde Roberto Loyola Vera, dio la bienvenida al grupo empresarial, que se viene a incorporar a la visión de competitividad al multiplicar la oferta.  Acompañado por su esposa Sandra Albarrán, el gobernador Calzada Rovirosa anuncio también la empresa Nexteer, de capital chino, con una inversión de 40 millones de dólares, capital con el que la industria automotriz de Querétaro se fortalece para ampliar las operaciones de producción de la empresa Nexteer, enfocada en el desarrollo de transmisiones automáticas. (N. P. 1) 
 
AM: LLEGAN A QUERÉTARO FUERTES INVERSIONES Por Cecilia Conde / Diego Rivera En el marco de la 12 edición ‘México Cumbre de Negocios’, cuatro grupos empresariales anunciaron ayer inversiones productivas en la entidad, que suman 7 mil 526 millones 868 mil pesos. Francisco Medina Chávez, presidente del grupo Fame Altozano, confirmó la decisión que adoptaron de invertir 450 millones de dólares (6 mil 93 millones de pesos, considerándose el tipo de cambio en 13.54 pesos por dólar) para la construcción de un desarrollo residencial que tendrá características de un fraccionamiento de muy alto nivel residencial pero a un costo accesible para la clase media, y se ubicará sobre el anillo vial Fray Junípero Serra. El gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa en compañía del presidente de Kellogg´s en México, Alberto Raich, dio a conocer otra inversión, realizada por dicha empresa por un monto de 700 millones de pesos que se aplicará directamente en su planta de Querétaro. Nexteer, una empresa china del sector automotriz, ampliará su planta en el estado para lo cual realizará una inversión de 40 millones de dólares (541 millones 600 mil pesos). También el anuncio fue hecho por el gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa y el CEO global de Nexteer, Laurent Presson. El mandatario estatal dijo que esta inversión motiva a que más empresas lleguen a la entidad, además de que fortalece al sector automotriz en la entidad. La cuarta inversión fue confirmada por la empresa DHL, que este jueves inaugurará su Hub Aéreo en el estado, al que destinó 14.2 millones de dólares (192 millones 268 mil pesos), informó Antonio Arranz, CEO de DHL México. Explicó que esta ampliación permitirá que puedan abarcar las necesidades del mercado nacional, debido a su constante crecimiento. (AM, principal)  
C: ARROJA CUMBRE NUEVA INVERSIÓN Por Yoheme Pomares Con una inversión de 450 millones de dólares se instalará en Querétaro el desarrollo residencial Altozano proyecto 100 por ciento sustentable que generará en total 50 mil empleos, indicó su presidente, Francisco Medina Chávez. El complejo denominado El Nuevo Querétaro contará con una superficie 157 hectáreas, más de la mitad será destinadas a áreas verdes, contando con sistemas de regulación, protección y optimización pluvial. (C. p.1)  
PA: INVERTIRÁ IP 550 MDD Por Carolina Sánchez Tres importantes inversiones fueron anunciadas ayer en el marco de la XII México Cumbre de Negocios con la presencia del gobernador José Calzada y el alcalde Roberto Loyola: 1.- Grupo Fame Altozano invertirá 450 millones de dólares para desarrollar un megafraccionamiento de vivienda “El Nuevo Querétaro”, en la capital del estado. 2.- Nexteer Automotive anunció inversiones por 40 millones de dólares para ampliar sus operaciones en el estado de Querétaro y producir partes eléctricas para el sector automotriz. 3.- Kellogg anunció 52 millones de dólares con los que mejorarán la productividad y sustentabilidad de sus plantas. (PA, principal)    
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EUQ: ESTADO RECIBIRÁ INVERSIONES POR 540 MDD: JCR Por Aurora Aguirre Como parte del desarrollo económico que ha mostrado la entidad fueron anunciadas tres nuevas inversiones que suman un total de 540 millones de dólares, informó el gobernador José Calzada Rovirosa. La primera de ella fue un desarrollo inmobiliario que se ubicará en la zona de Fray Junípero Serra y se sumará a la oferta de vivienda para la clase media, pues las casas tendrán un costo de entre 1.5 y 3 millones de pesos, de acuerdo con el presidente del Grupo Altozano, Francisco Medina Chávez. El empresario aseguró que para el fraccionamiento, que contará con dos mil 500 viviendas y casa club, se realizará una inversión de 450 millones de dólares. A dicha casa club tendrán acceso quienes vivan en dicho complejo y el costo de la membresía será de un peso por personas, destacó el desarrollador. (EUQ, principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
CERRARÁ CÁMARA RECEPCIÓN DE LOS PRESUPUESTOS Por Elena Laiza El Congreso del Estado estará analizando durante todo noviembre los esquemas de presupuesto del estado y los municipios, informó el diputado local y presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto en la LVII Legislatura, Braulio Guerra Urbiola.  El legislador explicó que será este viernes 31 de octubre la fecha límite para que tanto municipios como dependencias puedan presentar sus paquetes presupuestales del 2015, que a su vez serán aprobados en los primeros 15 días de diciembre. Al mismo tiempo adelantó que se prevén incrementos en áreas prioritarias como seguridad y educación, los cuales registraron este año un aumento de 15 por ciento. (PA, 1) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
TRABAJAN POR EQUIDAD Por Redacción El secretario de gobierno, Jorge López Portillo Tostado, encabezó el arranque de los Talleres de Sensibilización en Presupuestos Públicos con Perspectiva de Género, evento organizado por el Instituto Queretano de las Mujeres (IQM), en coordinación con el Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres) y ONU Mujeres, dirigido a personal administrativo de cada una de las dependencias de Gobierno del estado. En el marco del evento, el secretario de gobierno destacó que éste tipo de talleres, iniciados hace cuatro años, han dado resultados visibles en la implementación de programas desde la perspectiva de género, “encaminados a mejorar la calidad de vida de las familias en Querétaro y en particular de las mujeres”, señaló. En ese sentido, refrendo el compromiso de la administración estatal con el desarrollo de las queretanas, e informó que en la conformación del presupuesto estatal del próximo año se buscará incluir un anexo específico para el avance de la igualdad entre mujeres y hombres. (EUQ, 1) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
RENOVARÍAN EN DICIEMBRE EL NUEVO COMITÉ DE COPARMEX Por Abigail Ávila Se tiene previsto que el próximo 2 de diciembre se realice la ceremonia de toma de protesta del nuevo Comité Directivo de la Coparmex en Querétaro, acto que encabezará el presidente nacional de este organismo, Juan Pablo Castañón. Reveló a PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, Darío Malpica Basurto, presidente de la Comisión de Educación de la Coparmex en nuestro estado, y perfil más fuerte para 
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presidir el nuevo Comité Directivo. En este sentido, dijo que en caso de que sea elegido para relevar al actual presidente de la Coparmex, Mauricio Kuri, de primera instancia trabajará para incentivar la participación ciudadana; además, fomentar el valor humano en las empresas, para que se impulse el crecimiento de las mismas con base en el desarrollo organizacional, es decir del personal que en ellas labora. (PA, 1)  
ES QUERÉTARO EL MÉXICO QUE TODOS QUIEREN, DICE DIRECTOR DE BANCOMEXT Por Carolina Sánchez Querétaro es el México al que todos aspiramos, un modelo de lo que el país pudiera llegar a ser, afirmó el director general del Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext), Enrique de la Madrid Cordero, en entrevista para PLAZA DE ARMAS, El Noticiario de Querétaro. Tras participar en el panel “Adaptar el sector de Servicios Financieros a las necesidades de crecimiento en México”, dentro de la 12 edición de la México Cumbre de Negocios, el también político mexicano señaló que si bien aún existen rezagos y zonas atrasadas en Querétaro, el deseo generalizado es que el país en su conjunto sea más como este estado: un México en donde la sociedad sea más bien de clases medias, donde la pobreza se disminuya o se abata, donde la gente empuje hacia arriba.  “Yo creo ese es el México al que aspiramos y creo que en ese sentido Querétaro es un buen ejemplo”. (PA, 1  
UAQ Y SINDICATO AÚN NO LOGRAN ACUERDOS PARA EVITAR HUELGA  Por Norma Ayala El Sindicato de Trabajadores y Empleados de la Universidad Autónoma de Querétaro (STEUAQ) y las autoridades de la máxima casa de estudios sostuvieron ayer las dos primeras reuniones para llegar a un acuerdo que lleve a dar término al emplazamiento a huelga por parte de la organización sindical para el 3 de noviembre. Sin embargo, no se llegó a ningún acuerdo. El primer encuentro entre los involucrados, se dio en punto de las nueve de la mañana en la Junta de Conciliación y Arbitraje de la Secretaría del Trabajo. En este punto y durante dos horas y media de reunión de manera privada, no se pudo llegar a ningún acuerdo. La líder sindical, Laura Leyva, hizo entrega a las autoridades universitarias de un pliego petitorio, con prioridad en ciertos puntos a resolverse inmediatamente, el principal, la eliminación de contacto directo con la directora de Recursos Humanos, Aurora Zamora. (EUQ, 1) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN  
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- EN LA HAMACA. Cuando los diputados que decidan irse a contender por algún cargo lo hagan, no habrá novedad alguna, salvo que por lo menos una veintena de ilustres e inexpertos desconocidos pasarán a mejor vida (la de diputado) y el Congreso a un virtual estado de coma. Pero mientras los suplentes llegan, muchos de los propietarios (así les dicen) siguen recargando pila dizque para la fuerte carga de trabajo que será discutir y aprobar el presupuesto 2015, mientras que para contar a los que siguen activos nos sobran dedos en una mano. Muy dispareja la repartición legislativa del trabajo. (DQ, 1)  
**ASTERISCOS** 
Inversiones. Ayer fue un día especialmente destacado para Querétaro en lo que se refiere a inversiones productivas. Por ejemplo, Grupo Fame, que encabeza Francisco Medina Chávez, anunció una inversión por 450 millones de dólares para un desarrollo residencial. DHL invertirá 14.2 millones de dólares, mientras que Kellog’s aportará 700 millones de pesos en su planta El gobernador del estado, José Calzada Rovirosa y el presidente municipal, Roberto Loyola Vera, anunciaron algunas de ellas. Presidente Hablando 
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de este encuentro, hoy estará en el Querétaro Centro de Congresos, el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, quien dictará una conferencia en torno a la prospectiva de México, tanto en el ámbito económico como en su proyección social. Posteriormente, varios gobernadores de entidades del país participan en una mesa redonda. Ambas actividades serán parte del cierre de los trabajos del Foro México Cumbre de 
Negocios 2014. Prosperidad Lo adelantó el presidente del PRI en la entidad, Tonatiuh Salinas Muñoz. El slogan que por ahora empleará el tricolor en los estados en donde habrá elecciones para gobernador –
Querétaro incluido- se empleará el slogan ‘Prosperidad para todos’. También pidió a quienes quieren ser candidatos (as), que sigan trabajando para lograrlo. Recordemos que en las filas de este partido político, el registro de las postulaciones será en febrero del año próximo; es decir, dentro de unos 100 días. Libro El coordinador de los diputados locales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Braulio Guerra 
Urbiola, está a punto de dar a conocer el libro “Primero Ellos. Los derechos sociales preferentes y las acciones positivas”, en el cual recopiló las inquietudes de los queretanos que escuchó durante un año de hacer recorridos por las colonias más desfavorecidas de la entidad. Es una especie de radiografía social de Querétaro. La Universidad Autónoma de Querétaro apoyará la publicación. Acomodo Fue muy clara la señal. El exsenador de la República, Guillermo Tamborrel Suárez, anunció públicamente su adhesión a la inocultable precandidatura de Marcos Aguilar Vega a la presidencia municipal de la capital. Dicho en otros términos, Tamborrel Suárez representó al ala de ‘Los duros’ del panismo queretano quienes, con este acto, confirman que cerraron filas en torno a un candidato único. Por cierto que el mismo Guillermo levantó el brazo a Aguilar Vega en señal de triunfo. Apuntado Una vez que se renovó la presidencia del Partido de la 
Revolución Democrática en Querétaro, su saliente líder Carlos Lázaro Sánchez, refrendó su intención de aparecer el año entrante en las boletas electorales, en calidad de candidato del sol azteca. El detalle es que vive en el municipio de Corregidora, por lo que es posible que le den ‘chance’ de que la candidatura sea por esta demarcación. En enero 2015, los miembros del nuevo consejo político definirán quiénes serán sus candidatos. Derechos Comentábamos este lunes que el ombudsman de Querétaro, Miguel Nava Alvarado, fue electo en ese cargo, luego de haber sido delegado de la Procuraduría General de la República en Aguascalientes. De acuerdo a la ley, no había incompatibilidad para asumir el cargo, pues venía del ámbito federal al estatal. Pero independientemente del nivel gubernamental, está claro que ser defensor de la ciudadanía choca con la pertenencia a estas esferas, independientemente del ámbito de su competencia. (AM, 1)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez Más crecimiento y mayores inversiones. Tienen la mesa puesta: Sabino. Prósperos. Más allá de las contundentes presencias del Presidente Enrique Peña Nieto, hoy, y de Tony Blair, Lech Walesa y Carlos Slim, la XII Cumbre de Negocios nos deja importantes anuncios, como la del Nuevo Querétaro. ¿Qué es eso? Un nuevo desrrollo del Grupo Fame Altozano, que invertirá 450 millones de dólares para desarrollar un megafraccionamiento de vivienda, así llamado: “El Nuevo Querétaro” en la capital del estado. De acuerdo con la información, se instalará sobre 157 hectáreas y albergará 2 mil 500 hogares cuyo costo unitario irá desde 1.5 millones hasta los 3 millones de pesos. Este proyecto es respaldado por la autoridad, toda vez que se trata de un proyecto 100 por ciento sustentable, con sistema de regulación, protección y optimización pluvial, una comunidad planeada y sobre todo con calidad de vida. Su desarrollo cumple con las normas del estado para crecer en armonía y equidad, apelando para que sean los contratistas quienes salgan beneficiados, dijo. Según el proyecto presentado en el marco de la XII Cumbre de Negocios, el 92 por ciento de los futuros colonos tendrán un área verde frente a su casa y contará con equipamiento como un centro comercial, club deportivo, área de corporativos, así como un centro de comercio y servicios. Este desarrollo contará con tres fases, en su primera etapa generará 50 mil empleos y a su término quedarán mil 350 permanentes. La primera etapa estará terminada a finales de 2015, la segunda seis meses después para 
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concluir la tercera en dos años. El Nuevo Querétaro, de acuerdo con el presidente del grupo Fame Altozano, Francisco Medina Chávez, se ubicará en la zona del Anillo Fray Junípero Serra; siendo su mercado meta la clase media alta de la entidad. Al respecto, el edil capitalino, Roberto Loyola Vera dijo que esta inversión se incorpora a la visión de competitividad impulsada por el Municipio de Querétaro al multiplicar la oferta y hacerlo en un sector dinámico y factor determinante para su crecimiento. Asimismo, advirtió que esta nueva instalación de vivienda es moderna y refrendó el apoyo del Ayuntamiento para el desarrollo del proyecto. “(Querétaro) es una ciudad que hoy tiene grandes condiciones, con gran calidad de vida que debemos cuidar y que la mejor forma de hacerlo y asegurarlo es en una suma de factores positivos. Empresarios mexicanos responsables que han probado en otras partes, su vocación de hacer las cosas y hacerlas bien, hacerlo de la mano de empresarios locales (…) y hacerlo cercano a la autoridad”. El Nuevo Querétaro. Ya está aquí. -OÍDO 
EN EL 1810 Azules. Que a algunos panistas no les importa que el senador Francisco Domínguez traiga ya sus cartas abiertas para los principales municipios. Jorge Lomelín Noriega, aspirante a la presidencia municipal de El Marqués, me dijo ayer que se ve en las boletas del 2015. Órale. -¡PREEEPAREN!- Aztecas. Como se lo adelantó este armero, Adolfo Camacho es el nuevo presidente del PRD en Querétaro, con lo que se consolida la versión de que este partido podría ir en candidatura común con el PRI. Claro, con Loyola. -¡AAAPUNTEN!- Ejemplo. Enrique de la Madrid, director general de Bancomext, declaró ayer en El Noticiario, que se espera que con las reformas, México pueda avanzar integralmente y parecerse a Querétaro. Éste es el modelo, dijo. Así de fácil. Así de difícil. -¡FUEGO!- El Jefe. Hoy estará aquí el Presidente Enrique Peña Nieto. Viene a la XII Cumbre de Negocios y tercera en Querétaro. Ha venido a las tres. Ésta es su casa. (PA, 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del  Agua FRUTOS. El trabajo generado a lo largo de los últimos años por la administración de JOSÉ CALZADA se refleja en resultados anunciados durante el segundo día de la CUMBRE DE NEGOCIOS; 500 millones de dólares tan solo en dos proyectos de la Iniciativa Privada no son poca cosa. ALTOZANO, NEXTEER y KELLOGG son algunos de los que ayer levantaron la mano y confían en nuestra tierra. Más claro ni el agua. (PA, 1)  
BAJO RESERVA 
Urgente, estrategia de cuidado del agua. Durante el segundo día de sesiones de la 12 edición de la cumbre de negocios, diferentes especialistas en el tema del cuidado del agua, entre ellos el titular de la Conagua, 
David Korenfeld, abordaron la urgente necesidad de que las empresas desarrollen estrategias del cuidado del vital líquido. El tema vino fuerte cuando se trató el tema del campo, y es que es un asunto no menor sobre todo por la insistencia de tomar en cuenta que la ganadería no puede volver a pasar crisis por falta de agua donde en algunas zonas del país se ha visto seriamente dañado el sector. Estrellita por bien cumplir. En los últimos días, el gobierno del estado ha dado a conocer una serie de anuncios de inversión que se podrían concretar muchas de ellas para el próximo año. Y este aspecto para el estado es benéfico sin duda. En todo es proceso nos dicen, quien se ha llevado “la estrellita en la frente” es el secretario de desarrollo sustentable 
Marcelo López, a quien muchos lo conocen como de los muy pocos funcionarios transexenales que ha sabido responder a las exigencias de su jefe, el gobernador Calzada, en el proceso de atracción de la promoción del estado. Blindado, Centro de Congresos. Desde las primeras horas de la tarde de ayer, la cumbre de negocios que se lleva a cabo en el Centro de Congresos de la ciudad se convirtió en una verdadera fortaleza. En unos cuantos minutos, la zona se vio franqueada por vallas metálicas y grupos pertenecientes al Estado Mayor Presidencial. Y es que, aunque dicen que no se va a quedar a la comida de clausura, ya está confirmada la visita del presidente Enrique Peña Nieto para el medio día de hoy, en donde expondrá temas propios de la agenda de negocios que obedece el tema. México es todavía más grande. Dicen que, en el marco de la Cumbre de Negocios, quien habló fuerte y claro ante algunos medios de comunicación, y dando un mensaje de positivismo a la situación de violencia que está viviendo el país, fue el representante del 
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sector empresarial de Querétaro, Óscar Peralta Casares, quien se encargó de decir que México es más grande que el problema por el que atraviesa Iguala, Guerrero, y no tiene por qué ser un factor, dijo, para que la llegada de inversiones extranjeras y el desarrollo económico del país y señaló que los empresarios locales están totalmente dispuestos a firmar un pacto de seguridad. (EUQ, 2)  
SISTEMA NACIONAL ANTICORRUPCIÓN Por José Luis Báez Guerrero En días pasados el Partido Acción Nacional presentó la iniciativa para la creación de un Sistema Nacional Anticorrupción. La corrupción en México es alarmante, de acuerdo con el diagnóstico que dio a conocer nuestro dirigente nacional, Ricardo Anaya Cortés, el Banco Mundial estima que la corrupción le cuesta a nuestro país 9 puntos porcentuales del PIB (1.5 billones de pesos) cada año. Por otra parte, Transparencia Mexicana estima que únicamente para trámites básicos, los hogares mexicanos destinan 32 mil millones de pesos al año. No olvidemos que las familias mexicanas pagan sobornos para asuntos que van desde llevar un proceso ante el Ministerio Público hasta inscribir a un niño en la escuela. Esto no es todo, ni es lo peor, la corrupción afecta principalmente a quienes menos tienen. Los estudios de Transparencia Mexicana revelan que los hogares con ingresos menores a un salario mínimo destinan el 25% de sus ingresos (uno de cada cuatro pesos) al pago de sobornos para procesar trámites o acceder a servicios básicos. Estas cifras ubican a nuestro país en el lugar 106 de 177 naciones, donde 1 es el país mejor evaluado y 177 el que tiene los mayores niveles de corrupción. Un sistema anticorrupción robusto evitará que las medicinas no falten en los hospitales públicos, que las viviendas se entreguen con vicios ocultos y que en las casas de interés social se dejen de pagar sobornos para recibir agua y otros servicios básicos. También evitará que las adjudicaciones directas se conviertan en la norma y no en la excepción dentro de las licitaciones de compras públicas, percepción que tiene muy fundamentada Transparencia Mexicana; tanto que el valor más problemático y negativo que refieren los empresarios que invierten en México es justamente la corrupción, según el Foro Económico Mundial. La propuesta del Partido Acción Nacional recoge las mejores prácticas a nivel nacional e internacional en materia de combate a la corrupción y busca combatir frontal, radical e integralmente este grave problema. Por tanto, la iniciativa presentada propone la creación de un Sistema Nacional Anticorrupción, entendido como un conjunto de órganos con funciones que se complementan entre sí. Con este sistema se busca crear un Consejo Nacional en el que participan todos los órganos públicos que intervienen en el sistema, así como una amplia representación ciudadana y un Comité Ciudadano para la Ética Pública, integrado por ciudadanos de reconocido prestigio en materia de combate a la corrupción. En materia de control interno, se propone el fortalecimiento de la Secretaría de la Función Pública en materia de auditoría e investigación. Que el titular sea ratificado por el Senado de la República. Y que el titular del Órgano Interno de Control de todos los Organismos Constitucionales Autónomos, sea nombrado por mayoría calificada de la Cámara de Diputados, mientras que en materia de control externo, la iniciativa prevé que sean dos órganos, absolutamente independientes del Poder Ejecutivo, los responsables de auditar el uso de los recursos públicos e investigar, con las más amplias facultades, posibles actos de corrupción. El primero, la Auditoría Superior de la Federación. El segundo, la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción. Con relación a las sanciones, la propuesta incluye retirar la facultad de sanción a las contralorías que dependen de los presidentes municipales, gobernadores y Presidente de la República. Finalmente, por mandato constitucional, nuestra propuesta incluye reproducir el sistema en el ámbito local de los estados y los municipios, donde también son altísimos los niveles de corrupción. Combatir y erradicar la corrupción, ¡SE PUEDE! (EUQ, 11)   
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